

(VIENE DE LA PAG. 1936)

¿QUE voy a hacer con cinco o seis palabras, siete todo lo más, si el martes próximo saldré a la calle con españa auestas, a recontar palabras? Cinco, es poco.

¿Qué voy a hacer? Contarlas cien mil veces, hacérselas oír hasta a los sordos.

(Hay muchos sordos porque hay muchos versos afónicos, criptóricos, retóricos.)

¿Criptóricos? ¡Y mil, dos mil millones oyen la radio, abren el periódico...!
¿Qué les diré cuando me pidan cuentas?

Les hablaré de cosas que conozco.

Les contaré la historia de mi patria,
!a ver si continúa de otro modo!

